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Aos 20 (vinte) dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), 
às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena 
Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, José Luiz de Albuquerque 
Lucena, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima 
Moreira. Com falta justificada o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo e 
Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. O Presidente em exercício, 
declara aberta a 27ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e 
solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. 
Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, após a aprovação da ata 
por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura 
do expediente, com a matéria a seguir: 1. CONVITE PARA ENTREGA DE 
CERTIFICADO DO PROJETO DESENVOLVER PARA CRESCER, DIA 21/09/2023 ÀS 
19:00 HORAS, LOCAL: CENTRO CULTURAL LÊDA VALÉRIA (ANTIGO FARINHO). 
2. OFÍCIO Nº 065/2023, AO EXMO SR. FERNANDO ANTONIO LUCENA MALTA, 
PRESIDENTE DA CÂMARA DE  VEREADORES DE CAPELA-ALAGOAS. ASSUNTO: 
LEI Nº 996/2023, SANCIONANDO PELO PREFEITO. 3. OFÍCIO Nº 066/2023, AO 
EXMO SR. FERNANDO ANTONIO LUCENA MALTA, PRESIDENTE DA CÂMARA 
DE VEREADORES DE CAPELA-ALAGOAS. ASSUNTO: BALANCETE 
CONSOLIDADO. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira 
falar, o Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada 
dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: 
Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior,  
José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra 
Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do dia, o Presidente em exercício 
coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE 
LEI Nº 011/2023, DE 11 DE SETEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE AUTORIZA  O PODER EXECUTIVO A REPASSAR 
RECURSOS RECEBIDOS DA UNIÃO PARA COMPLEMENTAÇÃO DOS 
VENCIMENTOS DOS ENFERMEIROS, TÉCNICOS DE ENFERMAGEM, AUXILIARES 
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DE ENFERMAGEM E PARTEIRAS, COM BASE NA EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 
127/2022. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O PARECER 
DA COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA, SAÚDE E 
ASSISTÊNCIA SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 011/2023, DE 11 DE 
SETEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
AUTORIZA  O PODER EXECUTIVO A REPASSAR RECURSOS RECEBIDOS DA 
UNIÃO PARA COMPLEMENTAÇÃO DOS VENCIMENTOS DOS ENFERMEIROS, 
TÉCNICOS DE ENFERMAGEM, AUXILIARES DE ENFERMAGEM E PARTEIRAS, 
COM BASE NA EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 127/2022. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
011/2023, DE 11 DE SETEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE AUTORIZA  O PODER EXECUTIVO A REPASSAR RECURSOS 
RECEBIDOS DA UNIÃO PARA COMPLEMENTAÇÃO DOS VENCIMENTOS DOS 
ENFERMEIROS, TÉCNICOS DE ENFERMAGEM, AUXILIARES DE ENFERMAGEM E 
PARTEIRAS, COM BASE NA EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 127/2022. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 
011/2023, DE 11 DE SETEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE AUTORIZA  O PODER EXECUTIVO A REPASSAR RECURSOS 
RECEBIDOS DA UNIÃO PARA COMPLEMENTAÇÃO DOS VENCIMENTOS DOS 
ENFERMEIROS, TÉCNICOS DE ENFERMAGEM, AUXILIARES DE ENFERMAGEM E 
PARTEIRAS, COM BASE NA EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 127/2022. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
05/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR LUÍS ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, 
PARA QUE SEJA REALIZADA A PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS DO LOTEAMENTO 
MESSIAS MOREIRA 2, ESPECIFICAMENTE NA PARTE BAIXA, NAS IMEDIAÇÕES 
DA LINHA FÉRREA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra a Exma 
Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Fala que na segunda-feira, foi 
proporcionado nesta casa uma palestra sobre o setembro amarelo, na qual 
tivemos a oportunidade de compartilhar o conhecimento transmitido pela 
palestrante Allane Duarte em seus depoimentos, com momentos de interagir e 
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muitas informações. Foi explanado sobre a depressão, ansiedade e 
multilamento nos adolescentes. Destaca que deu seu depoimento. Fala que 
sábado irá tratar da temática do setembro amarelo. Fala que o Presidente 
Fernando, tem um projeto de lei municipal de prevenção ao suicídio infanto 
juvenil. Frisa que o material da psicóloga Allane é muito suscinto e a parabeniza 
pelo processo. Fala do projeto Manu, onde o pai da vítima é palestrante e trata 
da prevenção de suicídio. Faz um cobrança sobre a indicação de sua autoria, do 
curso de cuidador de idosos. Faz um apelo ao Gestor para que atenda essa 
indicação, de extrema importância. Parabeniza a classe da enfermagem pela 
conquista, onde no dia de hoje foi aprovado o projeto. Convida a população 
capelense, para prestigiar o torneio de tênis de mesa, no Lêda Valéria, onde 
Capela irá disputar com Paulo Jacinto, sábado dia 23/09/2023. Diz que ontém 
foi parada  e recebeu reclamações sobre os valores dos talões de água, e o total 
descaso da empresa. Parabeniza seu esposo Wender pela passagem do seu 
aniversário. Agaradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Fala ao Sr. José Carlos que é 
uma honra aprovar esse projeto 11/2023. Deseja boas vindas aos usuários do 
CAPS, presentes em plenário. Parabeniza a Nete, pelo trabalho a frente do 
hospital. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Parabeniza os funcionários públicos, pela 
passagem do dia. Parabeniza a classe dos enfermeiros pelo piso aprovado. Faz 
um apelo ao Big, para verificar um poste que está com uma luz queimada na 
rua da passagem, e o mesmo relatou que está esperando o carro muck. 
Corrobora com as falas da Vereadora Kalline, referente a empresa verde. 
Parabeniza a Psicóloga Allane pela palestra da segunda-feira. UM APARTE 
VEREADORA KALLINE, fala que o projeto Manu, atende gratuitamente. Saúda a 
equipe do CAPS, presente em plenário. O Vereador José Luiz, fala da indicação 
do vereador Eládio, e diz que tem uma indicação de 2021. Diz que quando 
forem criticar os vereadores nas redes sociais, tenham ciência do que é 
cobrado pelos mesmos nas sessões. Fala que é situação e foi eleito pelo povo. 
Destaca que vai cobrar quando tiver que cobrar. Diz que irá sempre 
homenagear os capelenseses, com moções de aplausos. UM APARTE 
VEREADOR JOÃO OMENA, reforça a indicação do vereador Eládio e diz que 
tem conhecimento dos animais de rua, pede ao Gestor que olhe com bons 
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olhos. Fala mais uma vez da água e diz que a população não aguenta mais. UM 
APARTE VEREADOR FERNANDO, fala que tem pessoas oferecendo ajuda 
jurídica para a população, em relação a verde. O Vereador José Luiz, fala sobre 
os cachorros soltos, e pede que tentem solucionar. E assim se despede. Com a 
palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Fala sobre 
a palestra de segunda-feira, sobre o setembro amarelo com  participação da 
psicóloga Allane Duarte, onde a secretária Lícia disponibilizou para essa ação, e 
com o tema, “se precisar, peça ajuda”, destaca que foi um momento muito 
prazeroso, com os jovens e a professora Kalline touxe os alunos do 8º e 9º ano.  
Diz que espera que venham ter mais momentos assim na câmara. Fala sobre a 
verde e frisa o descaso no loteamento Claudino, destacando também a troca 
de hidrômetros, sem permissão dos proprietários. Pede a assessoria de 
comunicação da empresa verde, suporte e respostas.  Agradece a Amara e a 
professora Hallane  por trazer os usuários do CAPS à casa. Fala sobre a causa 
animal e diz que todos estão cobrando. E assim se despede. Com a palavra o 
Presidente da casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a 
todos.  Corrobora com as palavras da Vereadora Tanúsia, Vereador João, 
Vereador José Luiz e dos demais e diz que a casa tem o dezembro verde, que é 
uma campanha de conscientização brasileira realizado em vários municípios no 
mês de dezembro, e tem o foco de combater o abandono e os maus tratos de 
animais, diz que tem uma indicação da Vereadora Kalline. Frisa que a câmara 
não para. Agradece Amara e Hallane pela visita do caps. Parabeniza a equipe de 
enfermagem na pessoa do Zé Carlos, pelo projeto 11/2023 da complementação 
dos vencimentos dos enfermeiros, técnicos de enfermagem, auxiliares de 
enfermagem e parteiras, com base na emenda constitucional nº 127/2022, que 
foi aprovado com celeridade. Parabeniza o Vereador Eládio pela indicação. Diz 
que sempre irão dar moções de aplausos. Fala mais uma vez sobre a verde, do 
valor dos recibos, das taxas de esgoto. Fala que devem lutar pela população. 
Diz que vai procurar o Promotor, para saber como está a situação. Fala que na 
legislatura passada, foi aprovado o setembro amarelo de sua autoria, para que 
seja feita a prevenção ao suicídio infanto juvenil e que fosse trabalhado nas 
escolas, pela secretaria de educação, como também pela secretaria de saúde, 
através dos seus agentes. Fala que é importante que essa juventude tenha um 
atendimento. Fala que dia 06 de outubro terá em Capela, uma audiência 
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pública que tratará das barragens, destaca a importância do apelo da 
população. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 27ª Sessão 
Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 28ª sessão 
ordinária, a se realizar no dia 27 de Setembro de 2023, no horário regimental 
nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, 
que depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, 
Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. 
Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    Em     20                   de                       
Setembro                  de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


